

Projekt mit besonderer Ausstrahlung

Pfaffnau Bereits eine Stunde vor dem Beginn der Abendmesse probten die Mitwirkenden des Projektchors Pfaffnau-Roggliwil zusammen mit Dirigentin Daniela Regli auf der Empore der Pfaffnauer Kirche St. Vinzenz. Begleitet wurden sie von Organist Werner Steger. Die «Singfreudigen» des Projektchors gaben – eingebettet in die Samstagsmesse – ein überaus breites Repertoire zum Besten. Während insgesamt acht Proben seien die neuen Lieder gemeinsam geübt worden, erwähnte Sandra Spiess, Mitglied des Projektchor-Leiterteams.

Zum Einstieg «halfen» die Sängerinnen und Sänger den Messebesucherinnen und -besuchern mit beim ersten Lied aus dem Kirchengesang-

buch. Abwechselnd wurden sodann sakrale Gesänge wie «Danke für dein Wort» oder «Der Herr ist mein Hirte» dargeboten. Mit dem irischen Segenswunsch «Bis wir uns wiedersehen, halte Gott dich fest in seiner Hand», schloss der Chor seine musikalische Unterstützung. Sowohl Pfarrer Adolf Sanar wie auch Kirchenrätin Marie-Theres Schwitzer bedankten sich bei den singenden Protagonisten herzlich für die stimmungsvolle Umrahmung der Messe. (HB)

Das neue Projekt startet am 4. September. Geprobt wird jeweils mittwochs um 19.45 Uhr im Singsaal des Primarschulhauses Pfaffnau. Mehr Infos: www.projektchorpfaffnauroggliwil.jimdo.com



Die Projektchor-Mitglieder boten eindrucksvolle sakrale Gesänge.

HB